

## **L'Association du Home-Chez-Nous**

a appris avec grande tristesse le décès de

### **Monsieur Alin Décoppet**

Elle lui est extrêmement reconnaissante pour son long engagement au sein du comité dont il a assuré la présidence entre 1981 et 2000. M. Alin Décoppet avait accepté encore l'an dernier de mettre ses compétences à disposition du Home-Chez-Nous, en présidant le jury du concours d'architecture pour les nouveaux bâtiments.

Nous nous souviendrons de M. Alin Décoppet avec beaucoup d'estime et d'affection et nous présentons nos condoléances les plus sincères à son épouse et à sa famille

La direction et les membres du Comité de l'Association